

Con motivo del fallecimiento de Teresa Cardona en Costa de Marfil

Reproducimos el comunicado del Colegio Mayor Bonaigua tras el accidente en Costa de Marfil, en el que Teresa Cardona falleció y diez estudiantes de Barcelona sufrieron algunas heridas.

23/06/2019

Comunicado original en la cuenta de Instagram CM Bonaigua

Lamentamos comunicaros que ayer el grupo de voluntarias del campo de trabajo del proyecto @AnitieKossobe, en Costa de Marfil, sufrió un accidente cuando uno de los mini buses en que viajaban de Abiyán a Yamoussoukro volcó.

Como resultado del accidente, Teresa Cardona, una de las coordinadoras, falleció. Diez voluntarias más resultaron heridas y fueron atendidas en un hospital de la zona.

En estos momentos estamos poniendo todos los esfuerzos en atender a las voluntarias y sus familias, con la ayuda de la embajada y el cónsul honorario en la zona y la colaboración de muchas personas que desde allí están ayudando.

Era el segundo año del proyecto, que consistía en rehabilitar una escuela y ayudar a los niños de la zona. Iban

30 voluntarias: tres coordinadoras y 27 estudiantes de primeros cursos de universidad y preuniversitarias.

Os pedimos especialmente oraciones por las heridas, Teresa y sus familias.

D. E. P.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/comunicado-colegio-mayor-bonaigua-costa-marfil-teresa-cardona/> (18/02/2026)